

かしみもと③

令和4年7月1日

発行者: 校長 佐藤 和暁

運動会

5月21日(土)運動会を予定通り開催することが出来ました。5月の運動会は3年ぶりでした。低・中・高学年ごとに分けて行いましたが、練習も効率的に行うことが出来たばかりでなく、子ども達も短時間の集中して競技をする様子が見られました。また、時間的にもほぼ計画通りでした。

本校の運動会の実施方法を他校にも紹介したところ、ぜひ参考にしたいという校長先生方の声が聞こえて来ています。うれしい話です。

宿泊学習・修学旅行

6月16日(木)～17日(金)5年生が磐梯青少年交流の家で1泊2日の宿泊学習を行いました。

6月22日(水)～23日(木)6年生が会津方面に修学旅行に行ってきました。昨年度の宿泊学習、修学旅行は日帰りでの校外学習に変更になってしまっていたので、今年度は予定通り実施出来てよかったです。宿泊学習、修学旅行とも、高学年児童にとっては大変意義のある体験活動です。ぜひこの経験を今後の学習活動、学校生活に生かしてほしいと思います。

金銭に係るトラブルがおきています

小学生には高額な現金を持ち歩いて遊びに行き、お金を使っているという報告、子ども同士での「おごる・おごられる」という報告、ゲーム上での課金やアイテムの交換でトラブルとなった報告等々、金銭に係る指導事例があります。学校では可能な範囲で指導等は致しましたが、限界もあります。本校では、子ども同士での「おごる・おごられる」はしないことということを、子ども達に指導・確認しています。ぜひこの機会にご家庭でもお子さんの金銭の使い方、管理等について確認等をお願いします。

ゲーム、SNS、インターネット等の指導と管理を(再々度)

このことについて、小学生の間はかなり広まっており、関連するトラブル等も数多く発生しています。そして、トラブル等は本校でも起きています。(ゲームでのトラブルやLINE関係等々)

学校にもそのトラブル等は持ち込まれており、その都度可能な範囲で対応してきましたが、ご家庭でのことについてなので指導・対応には限界があります。

夏休みに入ると、ゲーム等の時間も増えることが予想されます。ぜひ、それらに関するトラブル等の防止に向け、ご家庭での指導と管理について再確認をお願いします。

活躍しました

【全国小学生陸上競技交流大会県北予選大会】

〈女子コンバインドA(80mハードル, 走高跳)〉

第1位 6年 戸浪 綾乃 第4位 6年 佐藤 真結

〈男子コンバインドB(ジャベリックボール投, 走幅跳)〉

第9位 5年 渡邊 光翼

以上、県大会出場

各種情報確認等については学校までご連絡を

先日、保護者の方からお問い合わせをいただいたことで分かったことですが、事実とは異なる情報が広まってしまっていたことがあり、大変おどろきました。メールやLINE等の各種情報網が広まっており、多くの皆様方が利用されていることと存じますが、時としてこのような事案が生じてしまうこともあります。

そこで、皆様にはお願いですが、各種の情報提供や確認等については、ぜひ学校へ直接お問い合わせくださいますようお願いいたします。